# Musikkapelle Hochwang-Oxenbronn

#### Frühjahrskonzert

Sonntag, 25. März 2018

Mit einem bunt gemischten Programm möchten Ihnen die Musiker aus Hochwang und Oxenbronn mit ihrem Dirigenten Thomas Engel einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen Konzertabend bereiten.

Ob mit konzertanter Blasmusik, spanischem Flair, Film und Popmusik oder traditioneller Blasmusik; es wird für Jeden etwas Passendes geboten sein.

Saalöffnung 19:15 Uhr, Beginn 20:00 Uhr

im Musikheim Hochwang

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Die Musiker aus Hochwang und Oxenbronn



## Narrenzunft Hochwanger Schilfgräbsler e.V. Günztal

#### **Einladung zur Generalversammlung**

 Am Freitag, 06. April 2018, 20:00 Uhr im Sportheim Hochwang

u.a. mit außerordentlicher Wahl eines neuen Kassenprüfers.

Die Vorstandschaft

#### Neue Bühne Ichenhausen



Aktuelles aus Ihrem Ort.

/etzt aktuell auf ...

www.localbook.de

### Partnerschaftsverein Ichenhausen e.V.

Pressebericht zur Generalsversammlung des Partnerschaftsvereines am 15. März 2018 im Gasthaus Adler in Ichenhausen

#### Viele Begegnungen mit Valeggio und Changè/St. Germain

35 Jahre Städtepartnerschaft Ichenhausen-Valeggio stand noch einmal im Mittelpunkt der ordentlichen Generalversammlung des Partnerschaftsvereines Ichenhausen. Dazu konnte der 1. Vorsitzende Bürgermeister Robert Strobel zahlreiche Mitglieder und Ehrengäste begrüßen.

In ihren Rechenschaftsberichten blickten Robert Strobel sowie die Komitee-Sprecher Karl Heinz Schiller (Valeggio) und Hermann Ruf (Changé/St. Germain le Fouilloux) zurück auf die Begegnungen des Jahres 2017. Das Highlight des Jahres waren die Feierlichkeiten zum 35jährigen Bestehen der Partnerschaft mit der italienischen Stadt Valeggio im Juli in Ichenhausen und im Oktober in Valeggio.

Karl Heinz Schiller erinnerte an das beeindruckende Konzert in der Synagoge mit dem Amadeus Piano Duo aus Valeggio und Thomas Seitz aus Ichenhausen. Ein voller Erfolg war der Marktplatz der Partnerschaften beim Stadtfest. Neben dem von Hermann Ruf organisierten Weinstand des Partnerschaftsvereines wurden Spezialitäten aus Valeggio wie Tortellini, Grano Padano, Salami und Pfirsiche angeboten. Überraschend großen Anklang bei den Besuchern fanden die frischen Austern der französischen Partnerstadt Changé.

140 Teilnehmer machten sich im Oktober auf den Weg nach Valeggio, um gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern das Jubiläum in Valeggio zu feiern. Eine Gruppe mit Bürgermeister Strobel an der Spitze legte die 500 km lange Strecke mit dem Fahrrad zurück. Mit dabei waren auch die Stadtkapelle, der Liederkranz, der Tennisclub und Tischtennisspieler des SCI. Der Auftritt einer so großen Gruppe zeigt wie lebendig die Partnerschaft auch nach 35 Jahren ist, wie Robert Strobel bemerkte.

Zum Jahresprogramm gehört inzwischen schon traditionell der Schulaustausch zwischen der Hans Maier Realschule Ichenhausen mit der Scuola Media aus Valeggio, der nur wenige Tage später, inzwischen schon zum 10mal in Ichenhausen stattfand. Ebenso gewürdigt wurden die Aktivitäten der Wirtschaftsvereinigung Ichenhausen beim Stadtfest in Valeggio und beim Tortellinifest in Ichenhausen.

Hermann Ruf, Sprecher des Komitees Changé/St. Germain le Fouilloux berichtete ebenfalls über zahlreiche Aktivitäten mit der französischen Partnerstadt. Im Mai 2017 besuchte eine große Reisegruppe aus Changé/St. Germain le Fouilloux Ichenhausen. Fußballer aus Autenried, Tischtennisspieler, eine Radgruppe und Golfspieler fuhren im Juni zur Sportbegegnung nach Changé und im August fand nach einer mehrjährigen Pause wieder ein Jugendaustausch in Ichenhausen statt.

Den beiden Komitee-Sprechern war es dann auch vorbehalten die Aktivitäten des Jahres 2018 vorzustellen.

Schon in wenigen Tagen vom 18. bis 22. April 2018 starten 42 Schülerinnen und Schüler zum 10. Schulaustausch zwischen der Hans-Maier Realschule und der Scuola Media nach Valeggio. Vom 28. Mai bis 01. Juni 2018 fährt die Musikschule Ichenhausen zu einer Konzertreise nach Valeggio.

53 Ichenhauser fahren vom 09. bis 13. Mai 2018 in die französische Partnerstadt Changé/St. Germain le Fouilloux. Im Bus wären noch einige Plätze frei, wie Hermann Ruf mitteilte. Vom 29. Juni bis 02. Juli 2018 kommen die französischen Freunde zum Sportleraustausch nach Ichenhausen und vom 18. bis 27. August 2018 ist der Jugendaustausch in Changé.

Mit einer Gruppe von 68 Personen besucht der Partnerschaftsverein vom 18. bis 20. Juni 2018 das 25. Jubiläumsfest "Il nodo d'amore" – das Tortellinifest in Valeggio. Traditionsgemäß zum Stadtfest wird wieder eine größere Reisegruppe aus der italienischen Partnerstadt in Ichenhausen erwartet.

Die Organisatoren planen noch weitere Begegnungen und hoffen natürlich auf zahlreiche Beteiligung bei den Veranstaltungen wie der 1. Vorsitzende Robert Strobel zum Abschluss der Mitgliederversammlung sagte.